



In die Zukunft gehen

Kenia/ Ol'Kalou.
Das „Ol'Kalou Disabled Children Home“ in Kenia ermöglicht es Kindern mit körperlichen Behinderungen wieder hoffnungsvoll in die Zukunft zu sehen. Das Projekt unterstützt vor allem mit notwendigen Operationen, Rehabilitationsmöglichkeiten und Hilfsmitteln sowie einer Schulbildung während des Aufenthalts.

Die medizinische Infrastruktur in Kenia weist ein Gefälle auf. In vielen Teilen des Landes sind zwar medizinische Einrichtungen vorhanden, jedoch besteht zumeist ein Mangel an Ausrüstung und Personal. Obwohl es genügend Krankenhäuser geben würde, kann sich die benachteiligte Bevölkerungsschicht die Behandlung meist nicht leisten. Denn in Kenia leben 50 Prozent der Familien unter der Armutsgrenze. Kinder aus diesen Familien mit körperlichen Behinderungen, die dringend medizinische Unterstützung bräuchten, haben es doppelt schwer: Behinderungen werden in vielen afrikanischen Kulturen noch immer als Grund angesehen, sich zu schämen und die Kinder werden versteckt.

Ein „Zuhause“, das Hoffnung gibt

Das „Ol'Kalou Disabled Children Home“ ist für diese Kinder da. In dem karitativen Rehabilitationszentrum werden neben den angebotenen Therapiemöglichkeiten auch einige Kinder kostenlos operiert. In monate- bis jahrelanger Nachbetreuung sorgen

die Schwestern umfassend für ihre kleinen Patient*innen. Bis zu 235 Kinder pro Jahr werden im Zentrum untergebracht. Sie lernen nach den oft schweren Operationen, ihr neues Leben zu meistern und erhalten Therapie. Außerdem unterstützt die Station die Kinder mit viel Liebe auch bei einer fundierten Schulbildung.

Das karitative Rehabilitationszentrum ist für den täglichen Betrieb auf Spenden angewiesen. Deshalb unterstützen wir das Projekt vor allem mit der Finanzierung von drei Physiotherapeut*innen, zwei Orthopäd*innen, zwei Berufsschullehrer*innen, bei den Transportkosten sowie Material für Therapien und andere medizinische Grundausstattung.

Helfen Sie uns helfen!

Spendenkonto:
Kärntner Sparkasse
AT40 2070 6000 0000 5587
Kennwort: Kalou - Kinder

Danke für Ihre Spende!